



PHILA CORSICA

Conçu et réalisé par Jihem, Phiphi et Fanfan avec la bienveillance de Gégé - Photos de Roro

Polyphonies (la suite)



Michel Carrière a évoqué le premier jour du viaduc de Millau : « nous étions 4 sur sept à faire ». Les trois autres étaient sans doute fonctionnaires ! Alain Daillet a réussi à intervenir en fin de matinée au lieu de l'après-

midi. Il a commenté : « avant, j'étais à l'eau ». Son service aussi ?

La présentation du responsable de La Gazette était inspirée de l'émission « Au théâtre ce soir ». Dont acte ! La présentation était relativement scène.

Claude Lhote et Alain Fauché sont à cheval sur deux sessions. Avec eux on met le pied dans les triés !

C'était l'heure de la sieste : Alain Herbinet et Philippe Malige ont tenté de réveiller les bailleurs. Philippe doit « vérifier que tous les adhérents sont de l'Union ». PHILA CORSICA lui rappelle qu'il y a aussi des adhérents dans les 35999 autres communes françaises.

Jean Grandin a précisé qu'il a dû retourner des sachets, sachez-le !

Concernant PAP-INFOS, on a appris que le PAP s'est pacsé avec un journaliste de l'Echo de la Timbrologie. A la fin du rapport, le PAP a reçu la bénédiction de l'assemblée.



N° 3 du 18 mars 2005



Inscrits : 95

Votants : 94

Exprimés : 93

Les élus au C.A

Jean-Claude Labbé : 88

Jean-Marie Valdenaire : 85

Danielle Sié : 80

Joël Moisy : 78

Jean-Michel Labesse : 68

Gérard Vaucelle : 64

Jean-François Thivet : 63

Non élu

Bernard Kizirian : 45

et à la

Commission de contrôle

Hervé Lutz à l'unanimité

Perles de culture

- Entendu dans la bouche de René Frappa ce midi : « *maquis m'a fauché mon bout de pain ?* ». Réponse d'Alain : « *ça le fra pas !* »
- François M. demeure à la Roche sur Yon. Avec lui, la Vendée t'as !
- Il y eu une abstention concernant le rapport des nouveautés de timbres : son auteur s'appelle Gandon !
- Jean-François (sic!) Mennessiez a recensé 5000 PAP en deux ans, ils viennent de tous les points cardinaux.
- Dans la salle de l'AG, il y un piano, sans doute pour que les philatélistes trouvent des *Chopin* !
- Au début de la séance de l'après-midi, Joël Moisy était absent : Moisy sèche, les débats s'assainissent !
- Ce matin, Jean-Pierre Despin a dit : « 2004, une année dense pour Marie-Hélène ! ». On pensait qu'elle était plutôt dans le chant (de la caméra)...

La photo publiée dans le numéro deux a été prise en février 1985 lors d'une visite à l'imprimerie des timbres de Périgueux. On peut reconnaître entre autres : Pierre et Claudine Compain, Pierre Fallot, Jean-François Thivet, Joëlle et Yves Prat, Jean-François Logette, Bernard Antz, Annie Gaboreaud, Danielle Sié, Jacques Cardes, Philippe Bauban, Claude Canda, Camille Marteau...

De notre envoyée spéciale accompagnatrice

Après un aperçu complet de la ville de Napoléon à un rythme de hussards (quoi de plus normal !), l'après-midi, notre aimable et blagueur chauffeur nous a conduit dans la bonne humeur aux Iles Sanguinaires, sans oublier de nous montrer la demeure éternelle de Tino.

Au retour, nous avons croisé la procession de la fête de la Miséricorde, cérémonie typiquement corse.

NDLR : Pour aller aux îles, il a fallu un car naval...



La cloche du jour est attribuée à l'unanimité par la rédaction à Hervé Lutz !

Il pensait mouiller sa chemise à l'AG, son intervention n'était pas rasoir, il a réussi à se faire mousser, on n'a pas vu les valises qu'il avait sous les yeux. Brillamment réélu, il nous a promis un double Lutz si on lui roule un patin !

Une artiste parmi nous

Présentée à l'AG, Marie-Claude Piette est une créatrice de carte postale réputée. Elle a présenté, hier, lors de la bourse, une grande quantité de ses cartes humoristiques ou tendres, qui montrent les multiples facettes de son talent. Pour PHILAPOSTEL, elle a réalisé plusieurs cartes (une *Père Noël* et celle de l'assemblée générale de Cussac). Elle se tient à la disposition des délégués pour toutes démarches, bien sûr.



Les incorruptibles

L'exposition de niveau régional est jugée par quatre jurés que la rédaction n'a pas réussi à soudoyer pour vous donner en avant-première le résultat. Vous pouvez toujours les interroger d'ici demain midi !

Il s'agit de : Robert Deroy, juré international, président ; Michel Coulanges, juré national, histoire postale ; Roger Pélissier, juré national, thématique et Marie-Ange Notebaert, directrice des ressources mutualisées de La Poste de Corse, classe ouverte.

Le saviez vous ?

En Corse on n'élève pas des sangliers domestiques mais des cochons sauvages !